

participation avec l'éternité de la vie future. Quoi de plus énergique que cette pensée pour secouer notre torpeur, faire tomber les écaillles de nos yeux, éveiller notre vigilance, et soutenir nos efforts pendant les luttes de cet exil ! Si je néglige l'occasion de faire une bonne œuvre, de pratiquer une vertu, d'offrir un acte de mortification, de souffrir avec patience et humilité, d'adresser une prière au bon Dieu, d'agir en vue de glorifier NOTRE-SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST et sa très sainte Mère ; ce temps, une fois passé, ne reviendra plus jamais, et ce sera autant de perdu pour l'éternité !

Quels trésors de mérites accumulerait-on si l'on disait sans cesse, soit de cœur, soit de bouche : " *Je travaille pour l'éternité !*" Souvenons-nous toujours que Dieu veut que nous employions la vie passagère à battre monnaie pour la vie future. Faisons de la bonne monnaie en détestant cordialement notre nature corrompue, et en nous revêtissant petit à petit selon la lumière et la force que le Père des miséricordes daignera nous donner par l'entremise de la très sainte Vierge, Notre-Dame du Perpétuel-Secours, de NOTRE-SEIGNEUR JÉSUS CHRIST.

QUI TRAVAILLE POUR LE TEMPS ?

Celui qui aime les créatures, veut plaire aux hommes, cherche son intérêt, s'appuie sur un secours humain ; celui qui n'a de regards et de louanges que pour la créature, qui est trop inquiet pour le lendemain ; celui dont les pensées et les visites sont pour les hommes, qui se glorifie dans les choses créées, qui suit les maximes du monde, recherche les richesses, contente ses appétits, porte son attention surtout sur les affaires temporelles ; celui qui marche en présence des hommes, vit dans les délices, opère de grandes choses sans Dieu, parle trop et se recherche soi même ; celui qui favorise la presse mauvaise ou même indifférente.

QUI TRAVAILLE POUR L'ÉTERNITÉ ?

Celui qui aime et sert DIEU, recherche le royaume de DIEU et s'appuie sur le secours de Marie ; celui qui ne loue et ne voit que DIEU, ne place sa confiance que dans le SEIGNEUR ; prend son repos en DIEU et visite JÉSUS-CHRIST dans l'Eucharistie ; celui dont les pensées sont pour DIEU, qui adore la divine Providence dans tous les